

大崎スープスタジアム・

武道城構想の実現は可能か



後迫哲矢議員

町長は選挙公約として

スープスタジアム・武

道城の施設整備を約束し、

その実現に向けて職員有

志によるプロジェクトチー

ムをつくり、具体的な調査

研究の基本計画実現に向

けて努力するとのことで

あつたが、調査研究はで

きたのか。計画案として

場所、予算、規模、実施

時期など具体的構想につ

いて答弁を求める。

平成十八年度達成
を目標とする計画
立案

町長

大崎町活性化のため、

職員十七名によるプロジェ

クトチームを昨年四月に

立ち上げ、一年間かけて

調査研究に取り組み、そ

の成果をまとめた報告書

の提案を受けている。

まず、施設の内容とし

ては、メイングランドの

陸上競技場、野球場とし

て活用できる多目的グラ

ンドがスープスタジア

ムとしての施設である。

それにトレーニング施設

としての機能を備えた武

道城の構想である。施設

整備の予定地として、「あ



串良町の陸上競技場

年度は基本構想策定期間、
平成十五年度基本計画策
定期間、平成十六年度用
地取得、実施設計、造成
工事期間、平成十七年度
着手、平成十八年度を完
成目標年度とした計画案
である。

計画に取り上げていく。
合併前に大崎スープスタ
ジアム及び大崎武道城
を完成させ、町民の皆様
に利用してもらうことは
時間的に無理だと考える。
しかし、仮に合併しても、

重要なプロジェクト」と
位置づけているので、現
在、合併協議会で検討さ
れている「新町づくり計
画」の中で反映させてい
きたいと考えている。具
体的には、「新町づくり計
画」の「第四章新まち建
設の基本方針」の「第一
節基本方針策定にあたつ
て踏まえるべき事項」等
で、大崎町の重要なプロジェクトとして取り上げてい
く考えである。

大崎町過疎地域
自立促進計画に
取り上げる考えは

市町村合併を仮定
した場合どう対処
するのか

後迫議員

この計画案を実現する
には、本町の町づくり計
画の中に実施計画として、
大崎町過疎地域自立促進

計画に取り上げる必要が
あるが、その計画は何年
度に取り上げるか。

すばる大崎」から「総合
体育館」、ぐにの松原周辺
一体を候補地として考え
ている。整備にかかる予
算は、陸上競技場が四億
から七億円、野球場が夜
間照明なしで三億円、武
道城が六億から十億円を
試算している。整備のス
ケジュールは、平成十四

最重要施策として
取り上げる

新町づくり計画の
中に反映

現在の大崎町過疎地域

町長

現在、曾於南部合併協
議会で平成十七年一月一
日の合併を目標に協議が
進められているが、仮に
このスケジュールどおり
合併が成立するならば、

タジアム及び大崎武道城
を完成させ、町民の皆様
に利用してもらうことは
時間的に無理だと考える。

しかし、仮に合併しても、

重要なプロジェクト」と
位置づけているので、現
在、合併協議会で検討さ
れている「新町づくり計
画」の中で反映させてい
きたいと考えている。具
体的には、「新町づくり計
画」の「第四章新まち建
設の基本方針」の「第一
節基本方針策定にあたつ
て踏まえるべき事項」等
で、大崎町の重要なプロジェクトとして取り上げてい
く考えである。